

Funcionará el 2005 gracias a convenio entre Ministerio de Educación, universidad decana y municipalidad distrital

# San Marcos tendrá complejo filial en San Juan de Lurigancho

Por DAVID PEREDA

Un complejo filial de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos empezará a funcionar en el populoso distrito de San Juan de Lurigancho el próximo año. De esta manera, la Decana de América beneficiaría a más de 30 mil jóvenes en edad universitaria habitantes de este sector, además de los estudiantes de los otros distritos del cono Este, como El Agustino, Santa Anita, Ate Vitarte y Cinesguilla.

El nuevo complejo universitario será construido en un terreno de más de 10 hectáreas ubicado en el km 10.5 de la avenida Wiese. En la actualidad, una parte de este predio está ocupada por el Instituto Tecnológico Manuel Seoane Corrales.

## CARRERAS TÉCNICAS

Una comisión técnica de la Universidad San Marcos establecerá el proyecto institucional en un plazo de tres meses. Luego comenzará la construcción y la organización del nuevo establecimiento universitario.

"Si todo resulta como nosotros esperamos, empezaremos a operar en San Juan de Lurigancho el



■ INICIATIVA. La congresista Julia Valenzuela saluda al rector Burga. Al lado el ministro Javier Sota y el alcalde Habanal.

## REACCIONES



WILMER HUAMANI (20)

"Es algo positivo para nosotros los jóvenes. Un buen paso porque hasta ahora sólo tenemos institutos. Las universidades están muy lejos de acá".



DAVID SÁNCHEZ DURAND (18)

"El proyecto está muy bien. Va a generar más oportunidades a los estudiantes que quieren seguir una profesión. Además traerá desarrollo al distrito".

**"No debemos confundir la necesidad de actividad universitaria con la creación de nuevas universidades".**

segundo semestre de 2005", manifestó el rector de la universidad, Manuel Burga Díaz.

Asimismo, se ha propuesto el dictado de las carreras de Agroindustria, Ingeniería de Sistemas e Informática,

## Se invertirán más de 18 millones de soles

Entre 18 y 20 millones de soles requerirá la inversión en infraestructura y equipamiento de la futura filial de la Universidad San Marcos en San Juan de Lurigancho, según estimó el rector de esa casa de estudios, Manuel Burga Díaz.

Asimismo, la autoridad universitaria manifestó que el proyecto tiene que fortalecer el sistema de la universidad pública y no supone una disminución en el patrimonio de San Marcos (equipamiento, recursos humanos, bibliotecas, etcétera).

"Tiene que haber un presupuesto suplementario. No arties-

garemos ni un centavo si no hay una voz unitaria. Aquí habrá un esfuerzo conjunto del Gobierno Central, el gobierno local de San Juan de Lurigancho y San Marcos", aseveró Burga.

Además indicó que en San Marcos estudian alrededor de dos mil 800 habitantes de San Juan de Lurigancho. "Podría haber una reubicación de los estudiantes de diversas taruladas", manifestó el rector.

En este distrito, más de 179 mil adolescentes egresan de la educación secundaria cada año. La nueva sede universitaria será pronto una oportunidad

Administración y Negocios, e Ingeniería Electrónica. También funcionarían en el complejo un Centro de Idiomas y un Centro Preuniversitario.

Y además la comisión técnica de San Marcos proyecta realizar una encuesta entre los jóvenes del distrito para decidir nuevas escuelas profesionales.

"Queremos profesiones según las necesidades de San Juan de Lurigancho: carreras comerciales, administrativas, ingeniería e industria alimentaria, que promuevan las artesanías y los textiles que exportamos", expresó por su parte el alcalde del distrito, Mauricio Rabanal Torres.

A su turno, el ministro de Educación, Javier Sota Nadal, enfatizó que esta decisión es un

buen ejemplo para solucionar la demanda de formación universitaria sin crear otras entidades.

"No debemos confundir la necesidad de actividad universitaria con la creación de nuevas universidades. Lo ideal es que en el futuro universidades prestigiosas amplíen sus instalaciones para satisfacer las necesidades de lugares alejados", sostuvo.

En tanto, la ex presidenta de la Comisión de Educación de Congreso Julia Valenzuela (PP) autora de la iniciativa, manifestó estar muy emocionada de poder concretar un proyecto tan importante.

Luego, Sota, Valenzuela Rabanal y Burga firmaron un acta de compromiso para garantizar la realización del proyecto